



Estas son algunas de las maneras en que la junta ejecutiva y personal de MC USA sirvió a las conferencias, congregaciones y comunidades entre los años 2021 y 2023.



Setenta y cinco líderes BIPOC (negros, indígenas y personas de color) de toda la denominación se reunieron para la conferencia anual de [Esperanza para el futuro](#) en Atlanta, Georgia, del 3 al 5 de febrero de 2023. El evento se realizó en torno al lema del libro de Ester: “Un tiempo como éste: trauma colectivo y esperanza”. La conferencia tuvo un foco intergeneracional e incluyó una cena de gala para honrar a siete ancianos de comunidad y sus legados.

El [Fondo de justicia](#) proveyó recursos para las congregaciones de MC USA que trabajan para combatir la pobreza, dismantlar el racismo, abordar la reforma inmigratoria o reimaginar la fuerza policial. MC USA entregó más de 20 donaciones del Fondo de justicia a congregaciones.

MC USA inició una coparticipación con [RAWtools](#), una organización que transforma armas donadas en herramientas de jardinería y arte. Cuando una congregación dona un arma, RAWtools convierte parte del mismo en arte, que se vende en un remate para beneficiar al Fondo de justicia de MC USA.

MC USA respondió a las acciones y el trabajo de la Sesión especial de la Asamblea de delegados comprometiendo a los constituyentes en dos iniciativas educativas de “Aprende, ora, únete”. [“Todos bienvenidos”](#) celebró los dones de las personas con discapacidades, y [“Encarcelamiento masivo”](#) examinó las injusticias de nuestro sistema legal penal.

La junta ejecutiva y personal de MC USA nutrieron las conexiones globales con la participación en la Conferencia Mundial Menonita y la asistencia a la asamblea 2022 en Indonesia. La moderadora de MC USA, Linda Dibble, recibió la afirmación como representante de Norte América en el comité ejecutivo de MWC (Conferencia Mundial Menonita, por sus siglas en inglés) y Sue Park-Hur, ministra denominacional de involucramiento racial/étnico, fue asignada a la comisión de diáconos.

MC USA, en coparticipación con el Comité Central Menonita, lanzó Opción pacífica de carreras y capacitación (POTC), antes denominado AMEN, una iniciativa para conectar a jóvenes con asesores voluntarios que puedan ayudarlos a encontrar oportunidades de carreras, servicio y capacitación no militar.

MC USA lanzó “Diversidad, el diseño de Dios”, un nuevo estudio multimedia que convoca a jóvenes adultos a celebrar sus dones únicos y la diversidad intencional de la creación de Dios. El proyecto de Mujeres en liderazgo lanzó “Parto hacia la plenitud; una capacitación en el dismantamiento del patriarcado”.

“He aquí que yo hago cosa nueva, pronto saldrá a luz; ¿no la conoceréis? Otra vez abriré camino en el desierto, y ríos en la soledad “. Isaías 43.19

Nuestra misión

La misión de la junta ejecutiva de MC USA es equipar y empoderar a líderes para compartir con otros el regalo de la paz y el amor transformador de Dios.

Nuestra visión

Dios nos llama a ser seguidores de Jesucristo y, por el poder del Espíritu Santo, crecer como comunidades de gracia, gozo y paz, de modo que la sanación y la esperanza de Dios fluyan a través nuestro hacia el mundo.

Nuestros Compromisos Renovados

- Seguir a Jesús
- Ser testigos de la paz de Dios
- Experimentar la transformación



MenoTicias, el magazine digital en español de MC USA y Ministerios Hispanos de la Agencia Menonita de Educación. [Suscríbete a MenoTicias.](#)